

Da a conocer UNACH realización de la Segunda Muestra Internacional del Libro Chiapas Centroamérica 2013

- Destaca la participarán de los escritores Juan Villoro, Mónica Lavín y Sandra Lorenzano
- También estarán presentes el cineasta Jorge Prior y el ex presidente del IFE, José Woldenberg

Presentaciones de libros, conferencias, exposiciones, mesas redondas, foros, eventos artísticas y culturales, conforman la Segunda Muestra Internacional del Libro Chiapas-Centroamérica UNACH 2013, “Cita con la inteligencia”, a desarrollarse del 23 al 28 de septiembre, anunció el rector Jaime Valls Esponda.

En conferencia de prensa, y acompañado del secretario de Turismo del Estado, Mario Uvence Rojas y el director General del Consejo Estatal para las Culturas y las Artes, Juan Carlos Cal y Mayor Franco, dio a conocer que más de 140 eventos se llevarán a cabo en el Centro de Convenciones “Dr. Manuel Velasco Suárez” y la Biblioteca Central Universitaria “Carlos Maciel Espinosa”.

Al hablar ante los diferentes medios de comunicación reunidos en la Sala “Carlos Fuentes”, reconoció el apoyo del Gobierno del Estado para la realización de esta muestra, a la vez que destacó que el evento se desarrollará dentro de las actividades previas a la celebración de los 40 años de la Universidad, a efectuarse en el 2014.

“El programa de esta segunda muestra contará con la participación de más de 54 casas editoriales y Universidades de Costa Rica, Guatemala, El Salvador y México, además de la presencia de los escritores Juan Villoro, Mónica Lavín, Sandra Lorenzano, el cineasta Jorge Prior, el académico y ex presidente del IFE, José Woldenberg, entre otros”, puntualizó.

En este marco, el secretario de Turismo del Estado, Mario Uvence Rojas, indicó que todas las acciones encaminadas a promover a la entidad son valiosas, ya que la cultura es una gran fortaleza de Chiapas, de ahí la importancia de este evento que impulsa la Máxima Casa de Estudios.

“El rector Jame Valls interpreta muy bien que el desarrollo no puede circunscribirse a determinadas áreas del conocimiento, la Universidad tiene una visión universal de la educación, eso es lo que hace falta, necesitamos formar a profesionistas con una visión más integral que no sean exclusivamente especialistas en su área”, señaló.

Asimismo, el director General del Coneculta-Chiapas, Juan Carlos Cal y Mayor Franco, celebró que exista esta suma de esfuerzos que generan sinergias a favor de la cultura, donde además se promueve la lectura con la presencia de grandes exponentes que estarán al alcance de quienes así lo deseen.

Finalmente, el coordinador General de la Segunda Muestra Internacional del Libro Chiapas Centroamérica UNACH 2013, Andrés Fábregas Puig, informó que en este evento destaca una exposición en homenaje al Doctor Belisario Domínguez, que consta de 15 libros originales, un manuscrito de 120 páginas, una fotografía original y cuatro grabados, además de un libro biográfico que será presentado y que ha sido coeditado por la UNACH, el Coneculta y el Senado de la República.